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 Ata da 2ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Araguaína, Estado do 
Tocantins. Aos seis dias do mês de Fevereiro de dois mil e dezoito, às quatorze 
horas sob a presidência do vereador Marcus Marcelo de Barros Araújo, 
compareceram os seguintes vereadores: Alcivan José Rodrigues, Aldair da Costa 
Sousa, Carlos da Silva Leite, Divino Júnior do Nascimento, Delaite Rocha da Silva, 
Edimar Leandro da Conceição, Geraldo Francisco da Silva, Gideon da Silva Soares, 
Gilmar Oliveira Costa, Israel Gomes da Silva, José Ferreira Barros Filho, Leonardo 
Lima Silva, Maria José Cardoso Santos, Silvano Faria da Silva, Terciliano Gomes 
Araújo e Wagner Enoque de Souza. Todos em número de dezessete. Havendo 
número legal o Sr. Presidente declara aberta esta sessão e convida o vereador 
Gideon Soares para fazer a leitura da Bíblia. O vereador faz a leitura Salmo 23. O 
secretario faz a leitura da ata da sessão anterior. Em discussão. Em votação. 
Aprovado por unanimidade. Correspondências: Oficio Nº0045/2018 – GABPRES – 
Agência Tocantinense de Transporte e Obras – Assunto: Informações sobre 
Convênio. Oficio nº4904/2017/GIGOVPM – Caixa Econômica Federal – Assunto: 
Contrato de Repasse celebrado entre o Fundo Municipal de Saúde de araguaína e a 
Caixa Econômica Federal. Oficio nº0012/2018/GIGOVPM – Caixa Econômica 
Federal – Assunto: Crédito de Recursos Financeiros – Orçamento Geral da União. 
Oficio nº52/2018/GIGOVPM/SRTOCANTINS – Caixa Econômica Federal – Assunto: 
Alteração Contratual. Ordem Do Dia: O Sr. Presidente informa que primeiramente 
irão apreciar as matérias que não foram votadas na sessão anterior e depois irão 
apreciar a pauta de hoje.  Requerimentos do vereador Alcivan José Rodrigues 
(Soldado Alcivan): Nº139/018, Nº125/018, Nº126/018, Nº127/018 e Nº128/018. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimento do vereador 
Aldair da Costa Sousa (Gipão) Nº104/018. Em discussão. O autor da propositura 
ressalta que solicita uma sessão especial, mas que esta tenha a duração de duas 
horas e que isso seja informado no inicio da mesma.  Em votação. Aprovado por 
Unanimidade. Requerimento do vereador Carlos da Silva Leite Nº032/018. Em 
discussão. Em votação. Aprovado por Unanimidade. Requerimentos do vereador 
Divino Júnior do Nascimento (Divino Bethânia Jr.): Nº033/018, Nº034/018 e 
Nº037/018.  Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Delaite Rocha da Silva (Professor Delan): Nº001/018 e 
Nº003/018. Em discussão. O autor destaca que a solicitação da mini maratona da 
integração de Araguaína e Novo Horizonte como o próprio nome diz é para que seja 
realizada no dia do aniversário da nossa cidade para durante as comemorações 
todos os bairros e povoados sejam integradas nas festividades. O vereador Geraldo 
Silva parabeniza o vereador professor Delan por essa propositura, pois é algo que já 
vem ressaltando há muito tempo, para que as festividades do aniversário da nossa 
cidade não fiquem apenas na região central do nosso município. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador Edimar Leandro da 
Conceição (Edimar Leandro): Nº004/018, Nº005/a018 e Nº006/018. Em discussão. 
Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador Geraldo 
Francisco da Silva (Geraldo Silva): Nº105/018, Nº106/018 Nº107/018, Nº113/018 e 
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Nº114/018. Em discussão. O autor das proposituras destaca a propositura de nº106 
que trata da realização de cursos através do programa de geração e renda para o 
Setor Lago Azul IV, para que consigam através desse programa cursos que possam 
capacitar os moradores desse setor. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Gideon da Silva Soares: Nº040/018, Nº041/018 e 
Nº044/018. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Gilmar Oliveira da Costa (Gilmar da Auto Escola): 
Nº134/018 e Nº135/018. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Israel Gomes da Silva (Israel da Terezona): Nº021/018, 
Nº022/018, Nº027/018 e Nº028/018. Em discussão. O autor destaca que as suas 
proposituras e em especial a de nº028 que trata da implantação de um redutor de 
velocidade para a Avenida dos Administradores no setor Jardim Paulista, pois se faz 
necessário. O vereador professor Delan diz que essa solicitação é algo que precisa 
ser feito com urgência, pois os veículos que transitam em alta velocidade naquela 
localidade e que já ocorreram acidentes. O vereador Divino Bethânia Júnior ressalta 
que além da necessidade do redutor de velocidade é preciso que algo seja feito para 
consertar a ponte dessa Avenida, pois é uma ponte que foi mal feita e muito feia.    
Em votação os requerimentos do vereador Israel Gomes. Aprovados por 
Unanimidade. Requerimentos do vereador José Ferreira Filho (Ferreirinha) 
Nº152/018. Em discussão. Em votação. Aprovado por Unanimidade. Requerimentos 
do vereador Leonardo Lima Silva: Nº012/018, Nº013/018, Nº014/018 e Nº020/018. 
Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos da 
vereadora Maria José Cardoso Santos (Zezé Cardoso): Nº050/018, Nº051/018 e 
Nº054/018. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Terciliano Gomes Araújo: Nº 077/018, Nº059/018, 
Nº060/018, Nº061/18, Nº062/18 e Nº093/018. Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador Wagner Enoque de 
Souza: Nº119/018 e Nº121/018. Em discussão. Em votação. Aprovados por 
Unanimidade.  Moções do vereador Terciliano Gomes Araújo: Nº001/018 – Moção 
de aplauso ao estudante Antonio Paz Neto, pela aprovação no curso de medicina na 
Universidade de São Paulo (USP). Nº002/018 – Moção de aplauso aos formandos 
da turma: Domingas Monteiro de Sousa da Universidade da Maturidade (UMA). Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Indicação do vereador Edimar 
Leandro da Conceição (Edimar Leandro) Nº001/018. O autor pede a retirada de 
pauta da referida indicação de sua autoria. O Sr. Presidente retira de pauta a 
Indicação Nº001/018 a pedido do autor da mesma.  Indicação Nº002/018 de autoria 
do vereador Carlos Silva. Indicação do vereador Terciliano Gomes Araújo 
Nº003/018. As indicações serão encaminhadas a quem de direito. O Sr. Presidente 
informa que agora começarão a apreciar as matérias da ordem do dia de hoje. 
Projeto de Lei Nº059/017 do vereador Geraldo Francisco da Silva – Cria o Programa 
“Cultura da Casa” que determina a disponibilização para apresentação de grupos, 
bandas, cantores ou instrumentistas na abertura de eventos musicais locais e dá 
outras providências.  Em 2ª discussão. O vereador professor Delan pede ao autor do 
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referido projeto que atente para as ressalvas eu foram feitas no parecer das 
comissões. O autor do projeto vereador Geraldo Silva diz que irá atentar para todas. 
Em 2ª votação. Aprovado por Unanimidade. Requerimento Nº120/018 do vereador 
Wagner Enoque de Souza. Em discussão. Em votação. Aprovado por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Terciliano Gomes Araújo: Nº063/018, Nº064/018, 
Nº065/018, Nº066/018 e Nº067/018. Em discussão. Em votação. Aprovados por 
Unanimidade. Requerimentos da vereadora Maria José Cardoso Santos (Zezé 
Cardoso): Nº049/018, Nº052/018 e Nº053/018.  Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador Leonardo Lima Silva: 
Nº015/018, Nº016/018, Nº017/018, Nº018/018 e Nº019/018. Em discussão. Em 
votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimento do vereador José Ferreira 
Barros Filho (Ferreirinha) Nº153/018. Em discussão. Em votação. Aprovado por 
Unanimidade. Requerimentos do vereador Israel Gomes da Silva (Israel da 
Terezona): Nº023/018, Nº024/018, Nº025/018, Nº026/018. Em discussão. Em 
votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador Gilmar Oliveira 
da Costa (Gilmar da Auto Escola): Nº136/018, Nº137/018 e Nº138/018. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade.  Requerimentos do vereador 
Gideon da Silva Soares: Nº042/018, Nº043/018 e Nº045/018. Em discussão. Em 
votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador Geraldo 
Francisco da Silva (Geraldo Silva): Nº108/018, Nº109/018, Nº110/018, Nº 111/018 e 
Nº112/018. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade.  Vereador: 
Edimar Leandro da Conceição (Edimar Leandro): Nº008/018, Nº009/018 e 
Nº011/018. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimento 
do vereador Delaite Rocha da Silva (Professor Delan) Nº002/018. Em discussão. Em 
votação. Aprovado por Unanimidade. Requerimentos do vereador Divino Júnior do 
Nascimento (Divino Bethânia Jr.): Nº035/018, Nº036/018 e Nº038/018. Em 
discussão. O vereador Edimar Leandro diz que viu hoje pela manhã no Jornal local 
que o Sr. Prefeito irá começar a reforma do monumento do Cristo após o carnaval. O 
vereador Aldair (Gipão) diz que conversou ontem a noite por telefone com o Sr. 
Prefeito Municipal e que na quarta feira após o carnaval o Sr. Prefeito Municipal irá 
atender os Mototaxistas e Taxistas e diz que também irá levar ao Sr. Prefeito essa 
demanda da reforma da imagem do Cristo Redentor. O vereador Gideon Soares 
sugere para que o Sr. Prefeito posa citar o nome do vereador Divino Bethânia Júnior 
quando concluir a obra da reforma do Cristo Redentor, pois no seu ponto de vista é 
o parlamentar que mais apresentou proposituras que tratam dessa questão. O 
vereador Divino Bethânia Junior agradece ao vereador Gideon Soares e ressalta 
que o monumento do Cristo é um cartão postal da nossa cidade e que está 
abandonado e deteriorado. Em votação os requerimentos do vereador Divino 
Bethânia Júnior. Aprovados por Unanimidade. Requerimento do vereador Aldair da 
Costa Sousa (Gipão) Nº121/018. Em discussão. Em votação. Aprovado por 
Unanimidade. Requerimentos do vereador Alcivan José Rodrigues (Soldado 
Alcivan): Nº129/018, Nº130/018, Nº131/018, Nº132/018 e Nº133/018. Em discussão. 
Em votação. Aprovado por Unanimidade. Moções de Pesar do vereador Gilmar 
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Oliveira Costa (Gilmar da Auto Escola): Nº003/018 – Pelo falecimento do Sr. José 
Alves Ferreira. Nº004/018 – Pelo falecimento de Nicolas Rosa Borges. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Tribuna: Com a palavra o 
vereador Divino Bethânia Júnior que destaca que faz uso da palavra nesta Tribuna 
para ressaltar que hoje pela manhã foi surpreendido com uma imagem que circula 
pela internet onde funcionários do Hospital Regional de Araguaína ficaram numa fila 
na chuva esperando por um longo tempo para poderem marcar o ponto e que isso é 
um absurdo.  Ressalta também com relação à ponte mal feita, ruim e muito feia na 
localidade da Avenida dos Administradores e que espera que o Executivo Municipal 
possa consertar essa situação. Diz que gostaria de destacar também o problema 
que vem com o período das chuvas que são os lotes baldios que não são limpos e 
que proliferam bichos e animais peçonhentos e que causam doenças, e que isso 
precisa ser visto pelo Poder Público para que coloque logo em prática o IPTU 
progressivo e diz que estão perdendo a guerra não para os mosquitos ou outros 
bichos e sim para a falta de responsabilidade humana. Com a palavra o vereador 
Geraldo Silva destaca que já é o terceiro ano que o Executivo Municipal decide não 
realizar a festa do Carnaval e que decide usar a verba para outras finalidades, ou 
seja, já foi usado para a reforma da Rodoviária, para a criação da Escola de Artes e 
agora será usado para a revitalização do Cristo Redentor e do Espaço Cultural e que 
fica muito feliz com essas finalidades na qual estão sendo usadas as verbas. O Sr. 
Presidente em exercício vereador José Ferreira ( Ferreirinha) suspende a sessão. 
Reaberto os trabalhos. O Sr. Presidente declara encerrada esta sessão. Para 
constar lavrou-se esta ata que depois de lida e aprovada será devidamente 
assinada.       
 


